

「ぬくもりを届けたい、手から心へ」

たまちゃん通信

令和2年1月発行 119-1

発行：日本のお手玉の会本部 〒792-0013 愛媛県新居浜市泉池町10番1号

TEL：0897-32-0302 / FAX：0897-32-0311

e-mail：honbu@otedama.jp URL：http://www.otedama.jp

初春を迎えるにあたって

『北村義雄ヤップ通信』第12回



新春を迎えるのあたり昔のことを少し。「鶴瓶の家族に乾杯」でこのほど、日本のお手玉の会の本部がある新居浜市を訪問するのがありました。お相手は西郷輝彦さんでした。残念ながらお手玉のことは放映されませんでした。「いも炊き」(写真左：イメージ)が紹介されました。

このいも炊きは、秋に河川敷や広場でガスコンロ、大鍋や食材を持ち込み皆で談笑しながらいただきます。日本のお手玉の会の藤田石根直前会長が会長の折に、お手玉の会の事務所の前の広場で行われたいも炊きに参加させていただいたことがあります。

平成9年のことで支部設立に向け、技の習得のため数回お邪魔していた時期です。今村師範代にも教わりました。この頃はまだ支部の数が少なく、神戸お手玉の会は平成10年(1998)に10番目の支部として設立しました。



平成16年(2004)には、第13回全国お手玉遊び神戸大会を、阪神淡路大震災復興10周年記念事業として開催することが出来ました。これには兵庫県・神戸市に共催いただき本部の支援はもちろん、兵庫県内の8支部や近畿のお手玉の支部の方に支えられ、全国から2000名もの参加者を得ての開催でした。前夜祭では滅多に利用できない兵庫県の迎賓館である公館を使用させていただきました。(写真右上：兵庫県知



事と藤田直前会長、写真左：フラワーロードの行進)

神戸まつりのメイン会場であるフラワーロードを県内の各支部の方々総勢150名でお手玉をゆりながら行進したこともありました。



2016年度下期のNHKの朝ドラ「べっぴんさん」は、神戸を舞台にしたもので、当支部の会員2人がお手玉遊びを指導しました。(写真右)お手玉の会を発足させてからのことは、この紙面には到底収まらない多くの出会いを与えていただき大いに感謝するとともに、私事ですがJICAからミクロネシアに派遣され若干ではありますが任国でお手玉遊びを披露することができました。

皆様方も初春を迎えるにあたり、お手玉遊びを通じて新たな出会いがありますように、また、ご健康で過ごされますこと祈念しております。

(日本のお手玉の会副会長)